
議 会 報 告 会 報 告 書 

平成２５年９月定例会における議会報告会 

開催日時 平成２５年 １１月 ２０日（水） 午後７時０分から午後８時５０分 

開催場所 所沢市役所３階（全員協議会室） 

脇  晴代 荒川 広 谷口 雅典 

青木 利幸 末吉 美帆子 植竹 成年 

中  毅志 荻野 泰男 石井  弘 

代 表 者 石井  弘 司 会 者 荻野 泰男 

出席議員 

報 告 者 植竹 成年   

参加人数 ２８人 

主な９月定例会の予算概要と市政に対する質疑と答弁 

【質疑】 

問・ところバスを１本（１台）増やすことはできないのか？ 

答・予算的に厳しいですが政策討論会のテーマになってますので調べてみます。 

 

問・職員の給料削減を行わなかった場合、国からの交付税は更に減るのか？ 

答・現状は国から金額が示されるまでは、減るかどうかは分かりません。 

 

問・市の歳入アップについて、各常任委員会ではどの様な議論をしているのか？ 

答・委員会での議論ではなく、各議員が歳入アップについて一般質問を行っていま

す。 

問・震災後、生活を変えることを目的とした市の政策は何か？ 

答・太陽光発電に対する補助金等、室内の温度設定、エコタウン構想等があります。

【意見・要望等】 

・「市議会だより」を新聞折り込みだけではなく全戸配布してほしい！ 

・東西連絡道路の開通にむけて市議会としても積極的に働いてほしい！ 

・オリンピックの開催が決まり４００ｍトラック等の運動場が必要では！ 

・精神障がい者に対してもタクシー券を配布してほしい！ 

・今回は参加者が少ないが今後も議会報告会を続けるべきです！ 

・報告内容が資料のままなので議会中の議論や一般質問の内容を報告してほしい！

報告内容 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

主な意見・ 

要 望 等 

・委員会の視察内容をもっと広報すべきである！ 

 
所沢市議会議長 様 

平成２５年１１月２２日 
所沢市議会議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。 

 
  代表者  石井 弘     


